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Disertasi ini membahas tentang kepemimpinan dalam kitab Fi> Z{ila>l al-Qur’a>n. Tujuan penelitian ini adalah: 1) Memahami hakikat kepemimpinan dalam kitab Fi> Z}ila>l al-Qur’a>n, 2) Memahami wujud kepemimpinan dalam kitab Fi> Z}ila>l al-Qur’a>n, 3) Memahami urgensi kepemimpinan dalam kitab Fi> Z}ila>l al-Qur’a>n. 
Jenis penelitian ini adalah penelitian pustaka (library research), menggunakan pendekatan tafsir, dengan metode utamanya metode maud}hu}’i>  Adapun sumber data yang digunakan yaitu sumber data primer dan sekunder. Fi> Z}ila>l al-Qur’a>n sebagai sumber data primer, sedangkan sumber lainnya sebagai data sekunder berupa al-Qur’an dan hadis serta buku-buku penunjang lainnya. Analisis data menggunakan analisis isi (content analisis).
Hasil penelitian ini disimpulkan: 1) Hakikat kepemimpinan dalam kitab Fi> Z{ila>l al-Qur’a>n bahwa khali>fah berarti wakil atau pengganti. Khali>fah berkedudukan sebagai pemimpin dan penegak hukum-hukum Allah swt. dimuka bumi. Khali>fah adalah seorang yang menjalankan kekuasaan dan pengelolaan wilayah tertentu pada suatu komunitas. Khali>fah selain pemimpin politik dapat  juga menunjuk  kepada manusia pada umumnya yang diindikasikan sebagai wakil Allah dimuka bumi dalam menjalankan amanah dengan baik, dijadikan ima>m sebagai pemimpin untuk diteladani, dan ulil amri untuk ditaati dalam hal kebaikan, melakukan amar ma’ruf nahi mungkar dan menegakkan keadilan ditengah-tengah masyarakat. Pentingnya mengangkat atau memilih pemimpin muslim agar dapat mengayomi dan melindungi rakyatnya. 2). Wujud kepemimpinan dalam kitab Fi> Z}ila>l al-Qur’a>n yaitu seorang pemimpin harus memiliki sifat amanah dan menjadikan jabatan kepemimpinan sebagai amanah yang harus dipertanggung jawabkan, Pemimpin berlaku adil dalam memutuskan perkara dengan seadil-adilnya. 3) Urgensi kepemimpinan dalam kitab Fi> Z}ila>l al-Qur’a>n yaitu Pemimpin menjadikan masyarakatnya sejahtera, tentram dalam hidup, dan mendapatkan perlindungan hukum dengan ditegakkannya nilai-nilai keadilan.
Implikasi penelitian ini adalah 1) Disertasi ini dapat dijadikan bahan pertimbangan dalam mengambil kebijakan pejabat birokrasi, baik ditingkat pusat maupun daerah, 2) Disertasi ini dijadikan dasar keistiqamahan pemimpin dalam menjalankan amanah dikarenakan saat ini jarang ditemukan pemimpin yang benar-benar istiqamah dan sangat mudah terjerumus dalam melakukan hal-hal yang dilarang oleh agama dan peraturan perundang-undangan yang berlaku di Negara Kesatuan Republik Indonesia. 3) Disertasi ini dapat dijadikan salah bentuk keadilan bagi semua lapisan masyarakat dalam mendapatkan perlindungan hukum tanpa melihat kedudukan dan jabatan seseorang, karena manusia dimata Allah adalah sama kecuali ketakwaannya. 4) Disertasi ini menjadikan ruh penyemangat untuk berjihad di jalan Allah menegakkan kebenaran dan keadilan sosial dalam melakukan amar ma’ruf nahi mungkar.
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The study discussed the leadership in the book of Fi> Z{ila>l al-Qur’a>n, aimed at explaining: 1) the nature of leadership in the book of Fi> Z{ila>l al-Qur’a>n, 2) the forms of leadership in the book of Fi> Z{ila>l al-Qur’a>n, 3) the urgency of leadership in the book of Fi> Z{ila>l al-Qur’a>n.

The study was library research, utilizing an interpretive approach with the main method of the maud}hu}’i>  method. The data were gathered from the primary and secondary data sources. The Fi> Z}ila>l al-Qur’a>n as the primary data source, while other sources as the secondary data were in the forms of the Qur'an and hadith, as well as other supporting books. Content analysis was applied in analysing the data.

The results of this study conclude: 1) The nature of leadership in Fi> Z{ila>l al-Qur'a>n that khali> fah means representative or substitute. Khali>fah is a leader and enforcer of the laws of Allah Almighty. on earth. Khali>fah is a person who exercises power and management of certain areas in a community. Khali>fah besides political leaders can also refer to humans in general as indicated as God's representative on earth in carrying out their mandate well, made as ima>m as a leader to emulate, and ulil amri to be obeyed in terms of kindness, doing amar ma'ruf nahi mungkar and uphold justice in the midst of society. The importance of lifting or choosing muslim leaders in order to protect their people. 2) The forms of leadership in the book of Fi> Z}ila>l al-Qur’a>n were a leader must have the trustworthy character and made the leadership position as a mandate to be accounted for;  a leader should be fair in deciding cases. 3) The urgency of leadership in the book of Fi> Z}ila>l al-Qur’a>n was that the a leader made his/her society prosperous, peaceful in life, and get legal protection by upholding the values ​​of justice.
The implications of the study are: 1) this dissertation can be utilized as a consideration in taking the policy of bureaucratic officials, both at the central and regional levels, 2) this dissertation is used as the basis of the leaders' faithfulness in carrying out the mandate since leaders nowadays are rarely truly persistent and very easy to fall in doing things prohibited by religion and statutory regulations applied in the Unitary State of the Republic of Indonesia, 3) this dissertation can be used as a form of justice for all levels of society in obtaining legal protection regardless of one's position since humans in Allah’s sight are the same except their piety, 4) this dissertation makes the spirit of encouragement to strive in Allah’s pathway upholding the truth and social justice in carrying out amar ma'ruf nahi mungkar.
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	إسم الباحث
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	رقم التسجيل
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	عنوان الأطروحة
	:
	القيادة في كتاب في ظلال القرآن

	===============================================================================================================


تتناول هذه الأطروحة القيادة في كتاب "في ظلال القرآن"، وتهدف إلى: 1) فهم حقيقة القيادة في كتاب "في ظلال القرآن"، 2) فهم وجودية القيادة فيه، 3) فهم أهمية القيادة فيه.
ويمثل هذا البحث لونا من ألوان الدراسة المكتبية، ويستعين بمدخل التفسير، ومنهجه الأساسي هو المنهج الموضوعي، وبيانات البحث نوعان؛ بيانات أساسية وبيانات ثانوية، حيث جعل كتاب "في ظلال القرآن" مصدرا أساسيا للبحث، وجعل غيره من المصادر كمصادره الثانوية وهي تشمل القرآن الكريم وكتب الحديث وغيرهما من الكتب المؤيدة للبحث، ثم استعان البحث بتحليل المحتوى. 
ودلت نتائج البحث:1( على أن حقيقة القيادة في كتاب "في ظلال القرآن" هي أن الخليفة هو موكلا و مبدلا وموقفه رئيسا وميضوب الاحكام الشريعة على الارض. و الخليفة هو فرد من يستولي و يستوعب على الولاية الخاضة. وبجانب ذلك أن الخليفة يكون رئيسا سيا سيا كذلك و اشارته الى البشر على السبيل العام موكلا الى الله على العرض كي يسير الامانة سيرا حسنا ويكون اماما عادلا ويكون  أولي الامر مطيع في الخير والعمل بلمعروف والناهي عن المنكر واقامة العدالة أثناء المجتمع. ويهم على رفع الامام المسلم يظلهم . (2وجودية القيادة في كتاب "في ظلال القرآن" هي أن يتحلى القائد بالأمانة واعتبار منصبه أمانة على ظهره  ويجب عليه تحملها كمسؤولية على كتفه، ولا بد أن يكون عادلا في القضاء كل العدالة. 3) أهمية القيادة في هذا الكتاب فهي أن القائد لا بد يجعل رعيته في رفاهية وأمن في الحياة ومحمية أمام الحكم بإقامة قيم العدالة.
والمستفاد من هذا البحث ما يأتي: 1) أن هذه الأطروحة تمكن المسؤلين عن اتخاذ القرار السياسي سواء على المستوى القومي أم على المستوى المحلي، 2) أن الأطروحة يمكن جعلها أساسا لاستقامة الرؤساء في أداء الأمانة نظرا لصعوبة العثور على الزعماء المستقيمين حق الاستقامة إذ يسهل عليهم التورط في ارتكاب ما ينهى عنه الدين والقانون السائد في دولة إندونيسيا الاتحادية، 3) أنها يمكن جعلها لونا من ألوان العدالة لجميع طبقات المجتمع للحصول على الحماية القانوية بغض النظر عن مناصبهم وحالاتهم الاجتماعية، فلا فرق بين أحد وغيره عند الله إلا بالتقوى، 4) أنها قد تكون روحا محمسة للجهاد في سبيل الله من أجل إقامة الصدق والعدالة الاجتماعية في الأمر بالمعروف والنهي عن المنكر.
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